

## **Le Groupe SRA consolide son rôle de partenaire technologique avec l'acquisition d'HEXAGRAM**

Le Groupe SRA continue sa stratégie d'expansion et annonce aujourd'hui l'acquisition d'HEXAGRAM, ESN basée à Meximieux (01), spécialisée dans le domaine de la conception, de l'installation, de l'optimisation et de la maintenance des systèmes et réseaux ainsi que dans l'offre de services hébergés via son cloud privé. Ce rapprochement marque une étape clé pour le groupe qui internalise désormais l'hébergement sécurisé et pose les bases de la création de son propre Cloud. En unissant leur force, les deux partenaires ont pour ambition de développer leur présence sur le marché français et d'accroître le nombre de salariés d'ici 2026.



L'équipe d'HEXAGRAM et SRA

### **Une vision commune et une synergie des techniques**

Dix ans après le rachat de la société DÉFIS, intégrateur des solutions Sage et acteur informatique de proximité, et un an après celui de la société IVELEM, revendeur agréé Sage et Cegid, le Groupe SRA, spécialiste des logiciels de gestion et de l'inbound marketing, continue son plan de développement en s'associant à HEXAGRAM. Créée en 2000, cette dernière intervient sur toutes les missions d'intégration et d'hébergement de solutions systèmes, réseaux et sécurité.

Ce rapprochement entre les deux entreprises partageant des valeurs et un ADN commun, s'est opéré de manière naturelle. La nouvelle structure s'engage à préserver la relation de

proximité qui fait la force des deux entités, avec une attention continue à la qualité de service et à la satisfaction client.

La structure reste dirigée par son équipe fondatrice, avec Emmanuel Jullien en tant que directeur et Denis Kalifa en tant que responsable commercial. Forte d'un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros, HEXAGRAM compte 18 collaborateurs, dont 11 experts techniques, et un portefeuille de 120 clients. Elle se distingue par son expertise technique pointue, venant enrichir l'offre de services de SRA.

*“Ce rapprochement est une véritable complémentarité de nos métiers. Nous apportons notre savoir-faire technique, tandis que SRA renforce notre présence commerciale et notre visibilité. Ensemble, nous allons pouvoir proposer des solutions plus complètes, toujours centrées sur l'excellence et la satisfaction de nos clients”* se réjouit Denis Kalifa, chargé d'affaires chez HEXAGRAM.

### **Renforcer la position de leader en France et accompagner la croissance**

En ajoutant l'expertise de l'équipe HEXAGRAM, le groupe aux désormais 46 millions d'euros de CA, se renforce sur le plan technologique grâce à l'intégration d'un acteur Rhône alpin de l'infrastructure, de la cybersécurité et d'un hébergement performant, sécurisé et totalement maîtrisé.

Ce nouvel atout marque le lancement du Cloud SRA, une solution de cloud privé conçue pour offrir des services Infrastructure as a Service (IaaS). Grâce à cette plateforme sur-mesure, sécurisée et entièrement gérée en interne, le Groupe SRA offre à ses clients une flexibilité maximale, tout en garantissant une maîtrise complète de leurs données, essentielle dans un contexte où la cybersécurité est devenue une priorité pour toutes les entreprises.

*“Le rapprochement avec HEXAGRAM s'inscrit pleinement dans l'exécution de notre vision stratégique, qui consiste à proposer une offre technologique complète et évolutive, en phase avec les besoins de nos clients. Cette intégration renforce notre positionnement en tant qu'acteur majeur de la transformation digitale et nous permet de renforcer notre offre avec une solution CLOUD SRA performante, pour répondre aux besoins de nos clients en matière de sécurité, performance et hébergement d'applications, et intégrer une équipe partageant nos valeurs et s'inscrivant parfaitement dans la stratégie de développement de SRA.”* déclare Nicolas Nabhan, président du Groupe SRA.

Les deux partenaires ambitionnent non seulement de consolider leur base de clients existants, mais aussi d'élargir leur portefeuille à de nouvelles industries. Ce plan s'inscrit dans une volonté de forte croissance interne pour le groupe, qui compte aujourd'hui 330 collaborateurs et vise 50M€ de CA d'ici à 2025.

---

### **Quelques chiffres sur le Groupe SRA :**

- implanté depuis 40 ans en France, DOM-TOM et Afrique

- 2019 : arrivée de Nicolas Nabhan à la direction
  - 46 millions d'euros CA
  - 330 collaborateurs
  - +2000 clients actifs
  - 16 sociétés
- 

### **À propos du Groupe SRA**

Depuis près de 40 ans, le Groupe SRA intégrateur Sage présent à Lyon, Chalon-sur-Saône, Clermont-Ferrand, Toulouse, Avignon, Nice, Saint-Etienne, Bordeaux, Rennes et Lorient, à La Réunion, aux Antilles ainsi qu'au Maroc, en Tunisie et à Madagascar, propose des logiciels de gestion pour les PME-PMI et les ETI. Nos équipes ont pour vocation d'offrir un réel service de proximité. L'une des clés du succès du Groupe SRA repose sur une expertise approfondie de l'intégration des produits Sage ainsi qu'une présence à la fois locale et internationale. Pour en savoir plus : <https://www.groupe-sra.fr/>

### **À propos d'HEXAGRAM**

HEXAGRAM, fondée en décembre 2000, est une société de services qui conçoit, installe, maintient et optimise des infrastructures systèmes et réseaux. Avec un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros, elle compte une équipe de 18 collaborateurs, dont 11 experts techniques. HEXAGRAM accompagne 120 clients dans l'intégration de leurs systèmes d'information, que ce soit On-Premise, dans le Cloud ou hébergés en DataCenter, grâce à son offre d'Infrastructure as a Service (IaaS). Pour en savoir plus : <https://www.hexagram.eu/>

### **Contact presse – Agence Madame de la Com'**

Margaux Ducruet – [margaux@madamedelacom.com](mailto:margaux@madamedelacom.com) – 06 84 93 06 38